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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 31 marzo 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

Ore 14,50 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 26 consiglieri, la seduta è valida 

 

Il Presidente del Consiglio Comunale, Ranieri Del Torto, apre la seduta e rivolge i saluti agli ospiti 

alla delegazione della città di Niles, per: 

“LA CELEBRAZIONE DEL VENTICINQUESIMO ANNIVERSARIO DEL GEMELLAGGIO CON LA CITTA’ 

DI NILES” 

 

Interventi dei Consiglieri Comunali: 

- Marco Filippeschi  (Sindaco di Pisa) 

- Riccardo Buscemi  (ForzaItalia-PDL) 

- G. Garzella  (ForzaItalia-PDL) 

- Sergio Cortopassi  (ex Sindaco di Pisa) 

 

Interventi Ospiti 

- Genualdi Julie  (Vice-Presidente “Niles Sister Cities Assoc.”) 

- Przybylo Andrew  (Sindaco di Niles - Mayor of the Village of Niles, Illinois) 
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Il Sindaco Marco Filippeschi consegna un riconoscimento al Sindaco ed al Vice Presidente della 

città di Niles. 

 

Alle ore 15,48, la seduta consiliare viene sospesa per circa 10’ per effettuare un brindisi insieme 

agli ospiti 

 

 

Alle ore 16,06 riprendono i lavori della seduta consiliare 

 

Comunicazioni 
Comunicazione 01 - G. Garzella (ForzaItalia-PDL) - Articolo su “Pisa Informa Flash” 

Comunicazione 02 - F. Auletta (Una città in comune-PRC) - “Articolo “Pisa Informa Flash” 

Comunicazione 03 - G. Forte (Assessore al lavoro e sicurezza del lavoro) - “Sostegno ai lavoratori 

del Panificio Bolognese” 

 

 

Question Time 

Question Time  02 - PAGAMENTO TERRENI COMUNALI DA PARTE DELLA BOCCADARNO PORTO DI 

PISA - PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO AULETTA 

UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 25/03/2016 - ID 1261132 

Illustra: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Conclude:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Question Time  03 - TAGLI AI SERVIZI SOCIALI - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI, 

CAPOGRUPPO SEL, IN DATA 25/03/2016 - ID 1261152 

Illustra: S. Ghezzani (SEL) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Conclude:  S. Ghezzani (SEL) 

discussa 

 

Question Time 04 - (Odg aggiuntivo)   -  SICUREZZA NEL FINE SETTIMANA DI PASQUA A MARINA DI PISA  - 

PRESENTATA DAL CONS. NERINI, CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@, IN DATA 29/03/2016 - ID 1261419 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 18 - BILANCIO PARTECIPATO DEI CTP DEL COMUNE DI PISA - PRESENTATA DAL 

CONS. NERINI (NOIADESSOPIS@) IN DATA 29/02/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1249328 

Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@)  

discussa 
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Interpellanze 
Interpellanza 24 - VENDITA PALAZZO EX TELECOM - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI 

(UNACITTA’IN COMUNE-PRC) IN DATA 14/12/2015 (ASS. SERFOGLI) - ID 1219925 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: V. Antoni (M5S) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC 

discussa 

 

Interpellanza 11 - MULTE PER L’AFFISSIONE ABUSIVA DI MANIFESTI IN OCCASIONE DELLA FESTA 

DELL’UNITA’ A COLTANO - PRESENTATA DALLA CONS. ANTONI (MOVIMENTO5STELLE) IN DATA 

29/10/2015 (SINDACO) - ID 1202753 

Illustra: V. Antoni (M5S) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: V. Antoni (M5S) 

discussa 

 

Interpellanza 17 - PISA E’ INTERESSATA NELLE MOVIMENTAZIONI DELLE BOMBE DIRETTE IN 

ARABIA SAUDITA? - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN 

DATA 23/11/2015 (SINDACO) - ID 1213062 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: M. Filippeschi (Sindaco) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 25 - CHIUSURA PROGETTI PIUSS AL 31 DICEMBRE 2015 - PRESENTATA DAI CONS. 

AULETTA E RICCI (UNACITTA’IN COMUNE-PRC) IN DATA 7/01/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1227623 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC 

discussa 

 

 

Proposte 

Proposta 01 - S.E.P.I. SPA - APPROVAZIONE NUOVO STATUTO - ID 1188367 

Rinviata alla prossima seduta consiliare 

 

 

Proposta 02 -  ART. 194 D.LGS. 267/2000 RICONOSCIMENTO DI LEGITTIMITA’ DI DEBITI FUORI 

BILANCIO (1° RICONOSCIMENTO ANNO 2016) - ID 1230948 (immediata esecuzione) 

Illustra:  A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@), E. Zuccaro (M5S), F. Auletta (Noi adesso Pis@), R. Mariotti 

(In lista per Pisa), L. Cioncolini (PD), D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

Votazione proposta: favorevoli: 18  contrari: 05  astenuti: 02  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 18  contrari: 05  astenuti: 02  approvata  

 

Proposta 03 - RINNOVO DELLA COMPOSIZIONE DELLE COMMISSIONI CONSILIARI PERMANENTI - 

ART. 17, 2° COMMA, DEL VIGENTE REGOLAMENTO DEL CONSIGLIO COMUNALE - ID 1260573 
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(immediata esecuzione) 

Illustra:  R. Del Torto (Presidente Consiglio Comunale) 

Interventi: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) chiede il rinvio della proposta, R. Buscemi (ForzaItalia-

PDL), D. Petrucci (Noi adesso Pis@), R. Latrofa (NCD), F. De Negri (PD), M. Nerini (Noi adesso 

Pis@), R. Del Torto (Presidente del Consiglio), M. Nerini (Noi adesso Pis@), S. Landucci (Gruppo 

Misto), R. Mariotti (In lista per Pisa), il proponente accetta il rinvio della proposta 

La proposta è stata rinviata per approfondimenti alla prossima seduta consiliare 

 

 

Mozione d’Ordine: 
Il consigliere M. Ricci (Una città in comune-PRC) chiede l’inversione dell’ordine del giorno per 

discutere da subito la mozione n. 33 prevista nei lavori del consiglio. 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: S. Landucci (Gruppo Misto) 

Contro: F. De Negri (PD) 

Votazione mozione d'ordine: favorevoli: 09  contrari: 13  astenuti: 02  respinta 

 

Mozioni 
Mozione 05 - PISA CONTRO LA VIOLENZA ALLE DONNE - PRESENTATA IN AULA IL 25/11/2014 DA 

VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIA CONS. BONGIOVANNI (PD) - ID 1082431 

Illustra: P. Bongiovanni (PD) 

Interventi: S. Landucci (Gruppo Misto) 

Votazione mozione d'ordine: favorevoli: 21  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

Mozione 07 -  INTERVENTI DEL COMUNE DI PISA A SOSTEGNO DEL RICONOSCIMENTO DELLO 

STATO PALESTINESE - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN 

DATA 2/2/2015 - ID 1107222 

ritirata 

 

Mozione d’Ordine: 
Il consigliere F. Auletta(Una città in comune-PRC) chiede l’inversione dell’ordine del giorno per 

discutere da subito la mozione n. 20 prevista nei lavori del consiglio. 

Votazione mozione d'ordine:  favorevoli: 03  contrari: 0  astenuti: 14  approvata 

 

Mozione 20 - PATTO DI AMICIZIA CON MUNICIPALITA’ CURDE - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA 

E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 26/10/2015 - ID 1201706 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Interventi: F. De Negri (PD) presenta degli emendamenti. Il Consigliere F. Auletta accetta gli 

emendamenti. 

Votazione mozione emendata: favorevoli: 16  contrari: 02  astenuti: 0  approvata 

 

 

Mozione d’Ordine: 
Ore 19,50: Il Consigliere  F. De Negri (PD), tenuto conto che l'orario di chiusura dei lavori del 

Consiglio è prevista per le ore 20,00, chiede lo scioglimento della seduta. 

Votazione della mozione:   approvata 

 

Ore 19,50 la seduta viene sciolta 
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                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                             Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                                                                 
 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 


